

Queridos amigos:

Permitid que estas breves líneas sean dirigidas a todos en general, como amigos que somos en común, para el mantenimiento de nuestro PATRON SAN JORGE.

Esta Cofradía de San Jorge, quiere expresar públicamente nuestro sincero agradecimiento por el notable y gran número de festeros que asistieron a los actos religiosos de estas fiestas y, particularmente en la solemne procesión realizada, la cual por el gran número de personas asistentes, tanto festeros como particulares; el orden y recogimiento en esta asistencia masiva y, la comprensión habida en cuanto al nuevo orden de desfile establecido. Fueron motivos para que se lograra una exaltación solemne a nuestro PATRON SAN JORGE, que es nuestra meta común.

Repetimos nuestras gracias a la gran colaboración prestada por todo el pueblo en general, y no dudamos que, en futuros años podamos lograr si cabe, una mayor magnificencia en éstos actos de gran espiritualidad dentro del conjunto de nuestras fiestas.

LA COPRADIA DE SAN JORGE